



Los responsables universitarios apuestan por exportar el modelo de Bolonia a América Latina y el Caribe

Salamanca acoge la I Cumbre de Presidentes de Consejos de Rectores

R.D.L. | SALAMANCA

Sentar las bases para la constitución de un gran espacio de educación superior que una Europa con Latinoamérica es el objetivo de la I Cumbre de Presidentes de Consejos de Rectores de la Unión Europea, América Latina y el Caribe que comenzó ayer en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca. En este contexto, los representantes universitarios apostaron por trasladar el mode-

lo de Bolonia a Iberoamérica.

Federico Morán, secretario general de Universidades del Ministerio de Educación, señaló la importancia de articular un sistema de reconocimiento de créditos y estancias en el extranjero, a la vez que destacó la estrategia de internacionalización que próximamente aprobará el Gobierno para favorecer tanto la salida como la entrada de estudiantes de distintos países.

“No queremos instituciones académicas ligadas al territorio, sino abiertas al mundo”, afirmó Manuel López

Del mismo modo, el consejero de Educación, Juan José Mateos, se mostró partidario de facilitar el intercambio de conocimiento, mejorando la movilidad de estudiantes e investigadores y tendió la mano de la Junta de Castilla y León para conseguirlo.

La Universidad de Salamanca ya ha comenzado a dar pasos en este ámbito. Con la celebración de la I Cumbre de Presidentes de Consejos de Rectores de la Unión

Europea, América Latina y el Caribe, la institución salmantina se ha convertido en el puente que servirá para unir ambos continentes. Además, el pasado mes de julio, la Universidad firmó un convenio con diez universidades brasileñas para el reconocimiento automático de créditos, un proyecto que el rector Daniel Hernández Ruipérez puso como ejemplo concreto de cooperación para crear un espacio común.

Por su parte, el presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas, Manuel López, resaltó la “magnífica oportunidad” que supone el encuentro. “No queremos instituciones académicas ligadas al territorio, sino abiertas al mundo”, apostilló López.